



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/007750-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, Dña. Ana Sánchez Hernández, D. Carlos Fernández Herrera, D. Ángel Hernández Martínez y Dña. María Rodríguez Díaz, relativa a por qué no ha acudido la Junta de Castilla y León a los fondos europeos de recuperación para llevar a cabo las obras de conexión en el tramo español entre Rihonor y Puebla de Sanabria, y previsión de la Junta de acudir a dichos fondos para ejecutar la citada obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 30 de agosto de 2021, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/007692 a PE/007806.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 30 de agosto de 2021.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez



Partido
Socialista
de Castilla
y León

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel 983 421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Ana Sánchez Hernández, Carlos Fernández Herrera, Ángel Hernández Martínez, María Rodríguez Díaz, Procuradores y Procuradoras pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Las obras de la conexión de Braganza con la frontera española hasta Rihonor van a ser ejecutadas con cargo a los fondos europeos de recuperación, como en su día anunció el **primer ministro, Antonio Costa y la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula Von der Leyen**. Así pues, mientras Portugal acude a los fondos de recuperación para realizar su trazado, la Junta de Castilla y León quiere acometer con fondos propios, 4,6 millones de euros, el trazado Puebla de Sanabria- Rihonor", tal como ha informado recientemente el consejero de Fomento y Medio Ambiente en una respuesta escrita a la pregunta escrita número 1007232, remitida a los procuradores socialistas con fecha de salida 13 de julio de 2021 en la que textualmente se dice: "La consejería de Fomento y Medio Ambiente tiene previsto acondicionar la carretera ZA-921 desde Puebla de Sanabria a Rihonor de Castilla, proyectando un ensanche de calzada con una inversión estimada en la Orden de estudio de 4,6 millones de euros. Importe que se concretará una vez aprobado el proyecto de construcción, recientemente adjudicado con un plazo de redacción hasta 2022".

En virtud de ello, se formula la siguiente pregunta:

- **¿Por qué la Junta de Castilla y León no ha acudido hasta la fecha a los fondos europeos de recuperación para llevar a cabo las obras de conexión en el tramo español de su competencia entre Rihonor y La Puebla de Sanabria?**
-
- **¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León acudir a los fondos europeos de recuperación para ejecutar esta obra? Y en caso afirmativo, ¿cuándo lo va a hacer?**

Valladolid a 20 de julio de 2021

Los Procuradores y Procuradoras





**Partido
Socialista
de Castilla
y León**

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel 983 421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

José Ignacio Martín Benito,

Ana Sánchez Hernández,

Carlos Fernández Herrera,

Ángel Hernández Martínez,

María Rodríguez Díaz,

